



EMILE GARCIN
PROPRIÉTÉS

4 Pièces

97 m²

Réf. MGN-5011-LP

650 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A vendre, Côte d'Azur Nice, Cimiez, Bel appartement lumineux d'une superficie Carrez de 97m² composé de 3 chambres et 2 salle de bains, situé au 1er étage d'une résidence sécurisée avec ascenseur. Vous profiterez de deux balcons spacieux. Tout à été refait à l'intérieur, avec gout, vous n'aurez donc pas de travaux à prévoir. L'emplacement est idéal, à seulement quelques minutes à pied des commerces et services. L'appartement dispose d'une cave et d'un garage en sous sol.

Apartment for sale in the Cimiez district of Nice. Beautiful bright apartment presenting 97 sq.m of living area (Carrez law) on the first floor of a secure residence served by an elevator. Three bedrooms, two bathrooms. Two spacious balconies. The interior has been the subject of a comprehensive and tasteful renovation (no further works are required). The location is ideal, just a few minutes by foot from the local shops and other amenities. The apartment is sold with a cellar and a garage in the basement.

EMILE GARCIN COTE D'AZUR

50 avenue Jean-Charles Mallet - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com